

書かない 確定申告

マイナンバーカードで 自宅からe-Tax

メリット たくさん♪

自宅から
申告可能



24時間
利用可能



受信通知から
いつでも内容確認



添付書類
提出不要



早期還付
(3週間程度で還付)



すでに
約4人中3人が
e-Taxで
申告しています!!

※一部の書類を除きます。
イメージデータによる提出も可能

※画面提出の場合は
1か月～1か月半程度で還付

✓ 確定申告書等作成コーナー
なら金額等を入力するだけで
自動計算で申告書が完成！

✓ マイナポータル連携で
給与、ふるさと納税、医療費等が
自動入力できる！

※ご利用には事前準備が必要です



スマホでも
できちゃう♪



作成コーナー



マイナポータル連携
の詳細はこちら



国税庁 法人番号7000012050002

中学生の 「税についての作文」

和歌山県租税教育推進連絡協議会賞



日高中学校3年
中井 咲良

「税金が私達を救う」

に導入された臨時的な税金制度だ。この税金の主な目的は、被災地域の復興支援と、日本全体の経済再生を促進することである。私がこの税に興味を持った理由は、「一つある。

まず、能登半島地震の際に、私はテレビで當時の状況を見ることができなかつた。しかし、ニュースをみているなかで「復興特別所得税」という税をそのときはじめて耳にした。そのニュースでは、能登地域の復旧・復興のための予備費等の使用額の累計は、七一五〇億円といわれていた。そのすべてが税金でまかなわれたわけではないと思うが、大半は「復興特別所得税」をはじめとする、税金でまかなわれていた。このことを知ったとき私は、税金が人々を救つていると気づいた。しかもそれは自分の身の周りにいる人が普段支払っている税金が、多くの人々を救つていると考えると「陰で誰かを支えられているんだ」と感じられるからだ。

二つ目は、いつか私達が生きているうちに来ることを知つたとき私は、税金が人々を救つていると気づいた。しかもそれは自分の身の周りにいる人が普段支払っている税金が、多くの人々を救つていると考えると「陰で誰かを支えられているんだ」と感じられるからだ。

この税金があることで日本中の人が、どんな場所からでも、災害の復興を支援できる。日本の税金が高い理由は多くあるが、それは、私達が生活していくなかで、なくてはならないものだからだ。その使い道は様々で、道路をつくるために使われたり、福祉サービスなど多くある。そして、あまり知られていない所でも、税金の支えがある。

私たちには、日々税金とともに生きている。今までどこかで誰かが税金を支払っているだろう。それは、私達の未来を良くしていくための第一歩だと思う。もし「税金つて高いな。」と思うことがあれば、今日からは「税金が私達を救う」と思おう。いつかきっと、税金のありがたさを実感するから。

ミドルシニア世代対象 合同企業説明会

中高年世代(就職氷河期世代を含む概ね35歳以上59歳以下)の方を対象に「合同企業説明会」を開催します。地元企業の人事担当者と直接コミュニケーションを取ることができる絶好のチャンスです。ぜひご参加ください。

日 時 2月28日(土) 午後1時30分～4時
場 所 フォルテワジマ4階 中ホール(和歌山市本町2丁目1番地)
費 用 無料
対象者 概ね35歳以上59歳以下の一般求職者
参 加 企 業 約20社 ※適職診断ブース、相談ブースあります。
申込方法 右記QRコードよりお申し込みください。



【お問い合わせ先】 特定非営利活動法人キャリア・ファシリテーター協会
(TEL: 073・425・3720)